

REDACTION & ADMINISTRATION : ROUBAIX, rue de Valenciennes, n° 18

LE DEBAT Journal République quotidien

ANNONCES : 0 fr. 25 la ligne... PRIX DES ANNONCES

Agitation socialiste

Les socialistes pacifistes viennent de donner la réplique aux réactionnaires. C'est-à-dire le désamalgam, plus le véritable caractère de la campagne qu'ils mènent depuis un mois contre le gouvernement républicain.

LES NOUVEAUX ARCHIVES

Depuis longtemps, Le Libre Parleur et d'autres journaux ont dressé une liste des hommes considérables de l'histoire de la République.

LE PANAMA

On lit dans le Télégraphe : Depuis longtemps, Le Libre Parleur et d'autres journaux ont dressé une liste des hommes considérables de l'histoire de la République.

Le docteur Cornelius Herz en fuite

Le Daily Chronicle publie une dépêche de son correspondant à Vienne portant que le docteur Cornelius Herz a passé hier par cette ville, se rendant en Italie.

Arrestation du coupable

Paris, 30 décembre. — M. Dreni, commissaire de police, a arrêté dans la soirée l'auteur de l'attentat de la Préfecture de Police.

Deux marins décorés

Paris, 30 décembre. — Parmi les nominations au grade de chevalier de la Légion d'honneur décernées par décret de la marine, deux sont particulièrement intéressantes.

Le mouvement socialiste

Paris, 30 décembre. — On sait qu'il y avait vingt-deux députés socialistes et révolutionnaires se sont réunis dans le bar de la rue de Valenciennes.

Nouveaux scandales

Le Figaro nous apprend que dans l'insertion faite par M. Franqueville, secrétaire général de la République, un certain pourcentage appartenant à un pourcentage de M. Franqueville.

L'Union des Femmes de France

L'Union des Femmes de France, qui était dirigée par Mme. Franqueville, a été dissoute.

Une conférence de M. Thiebaut

Ce soir en lieu du Grand Hôtel une conférence sur le Panama par M. Georges Thiebaut.

Les déclarations

Paris, 30 décembre. — Parmi les déclarations de nos députés socialistes et révolutionnaires, nous enregistrons celle de M. Danel.

LES ANSIS au juge d'instruction

Le Courrier du Sud annonce que ce soir à 8 heures et demie, les douze accusés de la commission d'enquête ont été transférés à la prison de la Santé.

L'explosion à la Préfecture de police

Paris, 30 décembre. — L'explosion qui a éclaté à la Préfecture de Police, le 29 décembre, n'a pas encore donné lieu à aucune constatation.

LES ANSIS au juge d'instruction

Le Courrier du Sud annonce que ce soir à 8 heures et demie, les douze accusés de la commission d'enquête ont été transférés à la prison de la Santé.

LES ANSIS au juge d'instruction

Le Courrier du Sud annonce que ce soir à 8 heures et demie, les douze accusés de la commission d'enquête ont été transférés à la prison de la Santé.

LES ANSIS au juge d'instruction

Le Courrier du Sud annonce que ce soir à 8 heures et demie, les douze accusés de la commission d'enquête ont été transférés à la prison de la Santé.

LES ANSIS au juge d'instruction

Le Courrier du Sud annonce que ce soir à 8 heures et demie, les douze accusés de la commission d'enquête ont été transférés à la prison de la Santé.

LES ANSIS au juge d'instruction

Le Courrier du Sud annonce que ce soir à 8 heures et demie, les douze accusés de la commission d'enquête ont été transférés à la prison de la Santé.

MORTEL AMOUR! LA BELLE FLEURISTE. Deuxième partie. Trois ans se sont passés depuis...

une phrase d'une tristesse poignante dont le mot pleurait sous son archet. Rose ouvrit les yeux et le la sur le visage de son mari.

— Si je vous répétais oui, prononça-t-elle d'une voix lente et altérée, que me diriez-vous à l'heure où je me sentais si seule ?

— Oh! monsier, murmura la jeune fille. — Tant pis... Le mot est prononcé... Je ne puis plus...

— Oh! monsier, murmura la jeune fille. — Tant pis... Le mot est prononcé... Je ne puis plus...

— Oh! monsier, murmura la jeune fille. — Tant pis... Le mot est prononcé... Je ne puis plus...